

Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por carpar - 25 May 2015 00:16

El dia 14 de Junio en la localidad de Arnedo (La Rioja) , se disputara la 2^a Prueba del Trofeo OFTRACK - SERCOTEL de QUAD-CROSS.

Re: Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por miguelon47 - 16 Jun 2015 15:06

Ya lo je visto y yo correría, pero no creo que kike, o remuñian cuando llegarán a la balsa,... Creo que sería un peligro pero de todas formas, si llovió el viernes no entiendo porque no han vaciado esas balsas, lo veo muy fácil, no sé, desde fuera se ve de otra manera.

Re: Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por carpar - 22 Jun 2015 15:12

Hola a todos , por diversos motivos no he podido contestar antes:

Los pilotos estaban en Arnedo desde las 8'30h y tuvieron un briefing entre ellos para ver que hacian ,segun estaba el circuito y se tomo la decision de no correr al cabo de una hora y que los ORGANIZADORES no quitaban nada del recorrido.

Cuando los organizadores vieron que los pimotos se LARGAVAN , es cuando empezaron recortar el circuito ,estando los pilotos reunidos SI hubo un señor de la organizacion que falto al respeto de los pilotos y algunos de ellos que estaban indecisos NO CORRIERON , por esa falta de respeto HAY MUCHOS TESTIGOS ,no es una cosa que me este inventando .

El sabado por la tarde un poloto pido una bomba para sacar el agua de los charcos y que el circuito estuviera en mejores condiciones , NO LA LLEVARON.

Si la organizacion no COBRA la inscripcion antes de la carrera , se arriesga a que muchos potos que NO AN PAGADO , tomen la decision de no ir o no correr.

Habia 26 pilotos inscritos , muchos de ellos haciendo noche en Arnedo (cena , hotel , desayuno) y que casualidad solo corren 4 pilotos , que no se jugaban nada del campeonato .

LAS CARRERAS HAY QUE ORGANIZARLAS BIEN Y NO IR IMPROVISADOS , POR QUE LOS QUE SE JUEGAN EL TIPO SON LOS PILOTOS .

Preguntad a los organizadores por que no metieron la maquina que tenian a la puerta del circuito y asi podian haber quitado el agua .

Asi podia seguir contando cosas , estaba en el circuito desde las 8 de la mañana despues de hacerme

300 Kmrs de. Ida y otros tantos de vuelta , preparar el Quad y cargar toda la furgoneta

Re: Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por carpar - 22 Jun 2015 15:24

En esta carrera habia muchos pilotos que se habian hecho mas de 1300Kmtrs.entre la ida y la vuelta mas todos los gastos que una carrera de esta embergadura lleva con sigo , no creo que 22 PILOTOS ESTEN EQUIVOCADOS y se quieran gastar un dinero a lo tonto y meterse una kilometrada para nada .

Re: Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por PANTERA1 - 22 Jun 2015 18:20

Carpas yo no estaba a primera hora de la mañana y por supuesto tampoco me metí a correr en el circuito, ni pude ver las conversaciones entre pilotos y organizadores, con lo cual mi opinión tal vez no sea la más arbitraria, yo puedo hablar de lo que vi, cuando se animaron a correr los aficionados y disfrutamos de sus mangas, yo personalmente no vi el circuito en tan malas condiciones (ojo hablo del circuito que se recorrió después del recorte que hicieron) de todas formas me alegra de que espongáis tu opinión ya que para poder estar enterados de todo siempre hay que saber las cosas de todas las partes implicadas. Gracias ☺

Re: Arnedo - 2^a Prueba Trofeo OFTRACK 14 de Junio

Publicado por drakis - 22 Jun 2015 19:16

.-Mi opinión ya ha quedado reflejada en el post. Esta bien que cada uno exponga sus rezonamientos pero opino como PANTERA. lo que no oimos fue las conversaciones que unos y otros tuvisteis antes de llegar nosotros.

.-Ya no hay remedio. Se tomo una decisión, acertada o no y ya no hay que darle mas vueltas. Quedan las carreras de El Rebollar y La Loba y haber como sale la cosa.

.-Conmigo hablaron el pasado jueves Joan ULLASTRES sobre el tema y cada uno expusimos nuestros puntos de vista y lo que agradecemos es que efectivamente y eso no lo duda nadie, es que los PILOTOS hicieron un largo recorrido para estar alli, por eso no termino de comprender porque habia tanta prisa en abandonar el lugar, pero la carrera de Arnedo 2015 ya es historia.

=====